

Les mauvaises fréquentations du parc Fernand-Braudel

SURVEILLANCE En attendant l'installation à l'année d'un poste de Police, les patrouilles se multiplient

IL Y A quelques jours de Icela, par un bel après midi, trois adolescents se baladaient avec leurs vélos au parc Braudel des Sablottes.

Désirant profiter du bassin, ils déposaient leurs bécanes à proximité de l'étendue d'eau, les laissant quelques minutes sans surveillance. Mauvaise idée. Quelques minutes plus tard à leur grand dam, ils constataient que leurs bicyclettes avaient disparu.

Tentative de racket

Contraints de repartir à pieds vers leurs domiciles respectifs, les jeunes gens étaient aussitôt interpellés par deux autres adolescents un peu plus âgés qu'eux.

Ces derniers se déclaraient prêts, moyennant finance, à leur avouer qui avait « emprunté » leurs vélos.

N'obtenant pas de réponse des trois victimes du vol, le duo bien décidé à ne pas lâcher prise les suivait jusqu'à la rue Noël-Verlaque tout en renouvelant avec insistance leur inamicale proposition, menaces à l'appui.

Fort heureusement, l'affaire en restait là.

Les trois souffre-douleur ont été fortement choqués par les faits. « Si le vol des vélos ne peut-être imputé qu'à la négligence de nos enfants, plus grave est le chantage au racket et l'intimidation qui ont suivi » expliquent les parents.

Un parc sous surveillance

« Une surveillance accrue du parc Braudel est devenue nécessaire, notamment par le biais de l'installation à demeure de policiers municipaux » demandent-ils.

A cet effet, rappelons que la mairie a depuis quelques mois déjà décidé d'installer sur place et à l'année, un poste de police municipale.

Chose qui devrait être effective courant 2008, le budget alloué pour l'opération ayant été voté.

En attendant, les patrouilles de Police se poursuivent jusqu'à tard dans la nuit.

De surcroît, durant toute la saison estivale, le parc sera placé sous surveillance 24 heures sur 24 heures.

CH. P.



S'il est bien agréable de se balader dans le parc Braudel, certaines mauvaises rencontres se font parfois, malgré une présence policière appelée à s'accroître.

(Photo Laurent Martinat)



Chaude ambiance autour de la piste et des stands, avec des supporters enthousiastes.

(Photo J.D.)

■ animations

Un super slot-racing pour les minots

DANS la grande salle de l'école maternelle Derrida, une immense piste noire a été installée pour que les jeunes des C.L.S.H. viennent se mesurer aux manettes de petits bolides.

C'est sur ce grand Slot-Racing, que les minots de Martini, de Jean-Zay, de Jean-Jacques-Rousseau et du F.J.E.P. Toussaint-Merle ont concouru pour essayer de devenir les meilleurs pilotes de la saison.

26 finalistes

Sélectionnés au cours de différentes manches, ils étaient 26 finalistes pour ten-

ter de rafler les coupes et les médailles décernées par la maison « Bitume Slot Racing » du Val et par les animateurs d'un pôle d'attraction qui a donné beaucoup de plaisir aux participants.

Dans une ambiance digne des bords d'un vrai circuit, Franck et ses amis animateurs ont su tempérer leurs pilotes, enclins à foncer sur les lignes droites, aux risques de sortir dans les virages. heureusement que tout autour, les équipiers remettaient les bolides sur leur rail.

J. D.